

Estimados Amigos y Amigas,

En el Centro nos enfocamos en la salud y justicia ambiental de los niños. La guerra ahora amenaza la salud de los niños en Ucrania. Junto con el secretario general de las Naciones Unidas, la Universidad de Columbia, y los pueblos y naciones del mundo apoyamos firmemente al pueblo de Ucrania. En paz y solidaridad.

"Necesitamos paz. Se debe proteger la vida de las personas, su dignidad y sus derechos humanos."

Antonio Guterres, secretario general de las Naciones Unidas